



Comunicado de prensa

Laurent Martinez, nombrado Presidente no ejecutivo de MasOrange



Madrid, 16 de mayo de 2025.- Laurent Martinez, actual Vicepresidente Ejecutivo de Finanzas y Desarrollo del Grupo Orange, ha sido nombrado **Presidente no ejecutivo del Consejo de Administración de MasOrange**, líder del mercado español por número de clientes, en sustitución de **Jean-François Fallacher**, al que el Consejo ha agradecido su extraordinaria dedicación y los servicios prestados durante su presidencia.

Laurent Martinez pasa, además, a formar **parte de la Comisión de Remuneraciones** (también en sustitución de Jean-François Fallacher) y deja sus funciones como miembro y Presidente de la Comisión de Auditoría de MasOrange. La nueva **Presidenta de la Comisión de Auditoría** será **Mari-Noëlle Jégo-Laveissière** (actual CEO de Orange Europa), que ya era miembro de dicha Comisión.

Graduado en Ingeniería Electrónica y Telecomunicaciones y Máster en Finanzas y Contabilidad, Laurent Martinez asumió la Vicepresidencia Ejecutiva de Finanzas y Desarrollo del Grupo Orange en septiembre de 2023.

Martinez inició su carrera profesional en 1996 en Astrium, la filial de defensa y espacio de Airbus, donde ocupó varios puestos de gestión en control financiero antes de asumir la Dirección de Finanzas en 2004. Posteriormente, en 2009, fue nombrado Director de Control, Rendimiento y Contabilidad del grupo Airbus, y en 2015, Director General de la Unidad de Negocios de Servicios de dicha compañía.

En julio de 2018, Laurent Martinez fue nombrado Director Financiero de Alstom y miembro de su Comité Ejecutivo. Durante este período, desempeñó un papel clave en la transformación de Alstom, en particular a través de la adquisición de Bombardier Transportation en febrero de 2021, dando lugar al líder mundial en el sector ferroviario.

Matthieu Bouchery, nuevo miembro del Consejo de MasOrange

Por otra parte, **Matthieu Bouchery** se incorpora al **Consejo de MasOrange a propuesta de Orange**, y entra también a formar parte de la **Comisión de Auditoría de la Compañía**.

Graduado en Ingeniería por la Télécom ParisTech y MBA por ESSEC, Matthieu Bouchery es el actual Director de Financiación y Tesorería del Grupo Orange, desde su nombramiento en septiembre de 2019.

Cuenta con una dilatada carrera en el Grupo, al que se unió en 2003 para ocupar distintas posiciones en el departamento de Finanzas, en las áreas de Tesorería, Fusiones y Adquisiciones, y como Jefe de Gabinete del Director Financiero.

Bouchery lideró asimismo, el desarrollo internacional de grandes clientes en Orange Business (desde 2017 hasta 2019) y es miembro del Consejo de Administración de Orange Bélgica.

Sobre MasOrange

MasOrange es el mayor operador de telecomunicaciones en España por número de clientes, con unas 39M de líneas entre banda ancha y móvil. Adicionalmente, ofrece para clientes particulares y empresas servicios de TV, seguros, energía, alarmas, financiación al consumo, salud, ciberseguridad, IoT, IA y cloud.

La Compañía cuenta con 8 marcas principales nacionales (Orange, Orange, Jazztel, MASMOVIL, Simyo, Pepephone, Lebara, y Lyca) y 5 regionales (Euskaltel, R, Telecable, Guuk y Embou) con las intenta cubrir todas las necesidades de los clientes en España.

MasOrange dispone de más de 31 millones de hogares comercializables con su oferta de fibra óptica y cubre con su red móvil 4G al 99% de la población española y el 90% con tecnología 5G, con la conecta más de 3.700 municipios por toda la geografía española.

Por otra parte, MasOrange tiene la ambición de ser el operador con los clientes más satisfechos, consolidarse como motor del talento y liderar la economía del propósito en España, siendo respetuoso con las personas y el planeta. Trabaja en la accesibilidad a la tecnología para todos (con foco en la España vaciada), en la protección de los menores en el ámbito digital, en la formación en habilidades digitales y en el desarrollo de productos y servicios que mejoren la experiencia de todos los clientes.

Síguenos:

MASORANGE website: <https://www.masorange.com/>

LinkedIn: [MasOrange | LinkedIn](#)

Contacto de prensa:

Fernando Castro

fernando.castro@masorange.es

Teléfono: (+34) 656.160.378